

Moin moin,

gestern war der letzte Spieltag der Verbandsjugendliga. Damit ist die Saison für diese beendet.

Hier einmal die wichtigen Infos:

Die Verbandsjugendliga spielt ja nach der WSJ Jugendspielordnung Paragraph 3.2b:

Die besten vier Mannschaften aus der Vorsaison sind gesetzt, die restlichen Mannschaften werden regional zugeordnet. In jeder dieser regionalen Verbandsligen spielen die Mannschaften drei Runden jeder gegen jeden. Die besten zwei Mannschaften jeder Regionalgruppe steigen ins Finalturnier auf, dort werden zwei Runden gespielt - nach Möglichkeit zentral. Das Ergebnis aus der Vorrunde, welches gegen die Regionalmannschaft erspielt wurde, die denselben Weg in die Finalrunde einschlägt, wird mitgenommen. Die letzten beiden Mannschaften spielen die Absteiger aus, auch dort werden nur zwei Runden gespielt - nach Möglichkeit zentral. Auch hier wird das Ergebnis aus der Vorrunde, welches gegen die Regionalmannschaft erspielt wurde, die denselben Weg in die Relegation einschlägt, wird mitgenommen.

Ich schreibe das ganze deswegen so eindeutig, weil Runde 1 und Runde 2 keine Bedeutung für Auf und Abstieg haben, diese waren nur für die Bildung der Aufstiegs und Abstiegsrunde. Auch Runde 3 war für die Auf/Abstiegsgruppenbildung, aber dieses Ergebnis wird mitgenommen, da das gegen die eine andere Mannschaft war, welche in der Auf/Abstiegsgruppe ist, gegen welche man nicht in Runde 4 und 5 gespielt hat.

Damit, und ihr könnt das auch hier einmal nachschauen, ist der Sieger der Württembergischen Verbandsjugendliga 2024 die SF Göppingen und diese steigen in die Jugendbundesliga Süd auf.

Nächstes Jahr in der Staffel starten dürfen der Heilbronner SV, die SF Kornwestheim, die SF Deizisau und der SK Sontheim-Brenz.

Jetzt haben wir theoretisch 3 Absteiger. Das betrifft Platz 4 der Abstiegsrunde die Königskinder Hohentübingen, Platz 3 die SF Vöhringen und Platz 2 der SK Bietigheim-Bissingen.

Die Menge der Absteiger ist aber variabel. Aus der Jugendbundesliga Süd steigen 2 Mannschaften ab. Wenn das 2 Württembergische Mannschaften sind, haben wir 4 Absteiger aus der Verbandsjugendliga. Wenn es 1 Württembergische Mannschaft ist, haben wir 3, bei keiner 2. Dieses Jahr

könnte tatsächlich der Fall eintreten, das wir 2 Badische Absteiger aus der Verbandsjugendliga haben, das kann ich aber erst nach der letzten Runde von ihnen am 08.06 sagen.

Zum anderen muss es auch 3 Aufsteiger aus den Bezirksjugendmannschaftsmeisterschaften geben. Hier werden die Sieger der jeweiligen BJMM gegen einen anderen Bezirk antreten, um dann in die Verbandsjugendliga zu kommen. Welcher Bezirk gegen welchen spielt steht in der Jugendordnung fest:

Vertreter Stuttgart – Vertreter Alb-Schwarzwald

Vertreter Unterland – Vertreter Ostalb

Vertreter Neckar-Fils – Vertreter Oberschwaben

Sollten zum Beispiel sowohl der Bezirk Neckar-Fils als auch der Bezirk Oberschwaben keine Mannschaft haben, gibt es einen Aufsteiger aus der BJMM weniger, und damit einen Absteiger aus der Verbandsjugendliga weniger. Aber auch das kann ich frühestens am 08.06 sagen.

Zuletzt noch ein zwei Worte von mir,

die ganze Sichtbarkeit der Staffel ist technischen Problemen immer und immer wieder zum Opfer gefallen. Deswegen sieht es z.b. so aus das der Heilbronner SV die Verbandsjugendliga gewonnen hätte, weil ich innerhalb einer Staffel nicht angeben kann das Runden nicht zählen würden. Normalerweise wurde das ja immer über Staffeln als Regionalgruppen und dann einer Staffel Aufstieg/Abstieg geregelt, dies war dieses Jahr leider aufgrund der technischen Probleme nicht lösbar. Ab dem nächsten Jahr wird das aber über Nu funktionieren, und sollte dort dann wieder problemlos so erstellbar sein.

Zum anderen war das mein einziges Jahr als Staffelleiter der Verbandsjugendliga. Ich habe das in der Not übernommen, weil Tobias Göttel zurückgetreten ist. Bis zur neuen Saison suchen wir noch nach einem neuen Staffelleiter, der sich dann darum kümmert.

Viele Grüße

Karl